

## Afrizal Sintong Himbau Petani Rokan Hilir Agar Tetap Semangat Tanam Padi

Andy Gunawan Riothallo - [ANDYGUNAWAN.JURNALIS.ID](http://ANDYGUNAWAN.JURNALIS.ID)

Oct 28, 2021 - 21:04



ROKAN HILIR- Bupati kabupaten Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S.IP menghimbau agar petani tetap semangat menanam padi. Orang nomor satu di pemerintahan Rohil ini juga mengajak masyarakat sama sama untuk melestarikan menanam padi agar Rokan Hilir bisa swasembada beras. Demikian hal ini dikatakannya ketika memberikan bantuan benih padi secara simbolis kepada Gapoktan Mandiri Jaya untuk lahan seluas 2000 hektar di Kepenghuluan Bagan Punak Meranti, Kecamatan Bangko, Kamis (28/10/2021), bertepatan

dengan peringatan hari sumpah pemuda ke-93. Tampak hadir sekdakab Rohil HM Job Kurniawan, AP, Msi, plt kadiskominfotiks Hermantu dan sejumlah warga.

"Secara simbolis, sore tadi kami Pemerintah Daerah memberikan bantuan benih padi, pupuk dan pestisida kepada Gapoktan Mandiri Jaya," ucapnya kepada jurnalis.

Kata Ia, bantuan ini dari kementerian Pertanian yang merupakan lobi-lobi Pemda Rohil dan Provinsi Riau.

"Ada banyak sebenarnya bantuan untuk para petani yang ada di Kementerian Pertanian. Insha Allah kedepannya kita akan terus lobi dan komunikasi dengan Kementan agar daerah kita bisa lebih banyak lagi dapat bantuan dari pusat," tuturnya.

Kata Dia, bantuan hari ini untuk lahan 2000 hektar. Lanjutnya menjelaskan bahwa bantuan yang diberikan ini untuk 68 Gapoktan se-Rohil berupa, 40 Kg benih padi per hektar, pupuk NPK 100 Kg per hektar, pupuk herbisida 3(tiga) liter per hektar dan pupuk hayati 3 (tiga) liter per hektar.

"Semoga dengan bantuan ini, ekonomi petani bisa semakin meningkat dan lebih baik lagi. Aamiin...", tutur Afrizal Sintong, S.IP memungkasinya.

Sementara itu sekretaris Gapoktan Mandiri Jaya, Alfiansyah mengucapkan terimakasih kepada bupati Rohil yang telah memperjuangkan nasib para petani, sehingga bisa mendapatkan bantuan benih padi beserta pupuk dan herbisidanya.

"Kami Gapoktan Mandiri Jaya, merasa sangat bersyukur dan terimakasih kepada bupati Rohil telah memberikan perhatiannya kepada Gapoktan," ungkap Alfiansyah. (andi/\*\*\*)